

Passion 2013

Musiktheater

zu Passionsmusik von Johann Sebastian Bach

mit Chören, dem Sinfonieorchester und Tanzensembles aus Ludwigsburg Siegfried Bauer, Dirigent | Rainer Kittel, Regie | Heike Huber, Ausstattung

08 | 09 | 10 | 15 | 16 | 17. März



Mit freundlicher Unterstützung von:









Carina Clay und Lisa Thomas, Choreografie

Fabian Piwonka / KulturWelt e. V., Projektionen

Sarah Wegener, Sopran I Marion Eckstein, Alt Andreas Weller, <u>Tenor I Tobias Berndt</u>, <u>Bass</u>

Yahi Nestor Gahe, Tanz I Martin Bukovsek, Artistik

Sängerinnen und Sänger aus Chören des Stadtverbandes der Gesang- und Musikvereine Ludwigsburg u. a.

Sinfonieorchester Ludwigsburg

BürgerTheater Ludwigsburg I Tanztheaterensemble und Hip-Hop-Tänzer der Kunstschule Labyrinth und der Tanz- und Theaterwerkstatt



Passion 2013

Krieg, Unterdrückung, Hass, Gewalt, Unfreiheit und Ungerechtigkeit – wird die Welt diese Plagen denn niemals los? Die Botschaft Jesu bleibt eine gültige Mahnung und fast übermenschliche Herausforderung: Nur Gerechtigkeit, Freiheit, Milde und Verzeihen führen zu Glück und Frieden in der Welt. Die vielleicht berührendste musikalische Form dieser Vision schuf Johann Sebastian Bach mit seinen Passionen.

Inspiriert vom Reichtum und der zeitlos bewegenden Tiefe der Bach'schen Passionsmusiken, sucht das Musiktheater die Leidensgeschichte Jesu in heutigen Ereignissen und erzählt sie mit modernen Mitteln. Das klang- und bildgewaltige Abenteuer wird präsentiert von einem 300-köpfigen Ensemble mit Orchestermusik, Gesang, Tanztheater, Hip-Hop, Video und Artistik.

Passion 2013 Musiktheater

zu Passionsmusik von Johann Sebastian Bach

FR 8. März 2013 | 20 Uhr SA 9. März 2013 | 20 Uhr SO 10. März 2013 | 19 Uhr



Eintritt 45 | 39 | 33 | 25 € Junge Besucher 8 € Karten (07141) 9 10-39 00 www.forum.ludwigsburg.de

Eine Produktion der Stadt Ludwigsburg, Fachbereich Kunst und Kultur und dem Stadtverband der Gesang- und Musikvereine Ludwigsburg in Zusammenarbeit mit dem BürgerTheater Ludwigsburg/Tanz- und Theaterwerkstatt und dem Sinfonieorchester Ludwigsburg

